

NOTA DE PRENSA

EN AMAZONAS

CONGRESISTA NAYAP VISITA COMUNIDADES INDÍGENAS

Durante su viaje de representación parlamentaria, el congresista indígena Eduardo Nayap Kinin (NGP) visitó varias comunidades indígenas pertenecientes a los distritos de Imacita, Chiriaco, El Cenepa en Bagua.

Esta vez Nayap llegó a la Comunidad Nativa San Rafael, donde fue recibido por el Apu de la misma, el señor Jesús Roca. El parlamentario informó a esta población el trabajo que viene realizando desde el Congreso a favor de todas las comunidades indígenas de nuestro país. Incluyendo proyectos aprobados como la Ley de Consulta Previa y el Censo Nacional Indígena entre otros. Y los proyectos a favor de la región Amazonas que aún se siguen promoviendo en el hemisferio y que esperan ser debatidos en un corto plazo por las comisiones pertinentes.

Pero también la población tuvo la oportunidad de expresar sus pedidos, comentarios y reclamos frente al Congresista, quien estuvo atento a estas participaciones. El pedido general de esta comunidad fue la realización de obras de alumbrado y agua potable, es decir, de servicios básicos que aún no llegan a estas zonas tan alejadas de la capital, y que hacen peligrar la salud y la seguridad de sus habitantes. Por su parte, el congresista se comprometió a realizar las gestiones necesarias en el Gobierno Regional de Amazonas, porque ellos han informado que no cuentan con el presupuesto para la realización de estas obras de infraestructura.

Nayap, también llegó hasta la Comunidad Nativa de Pantam, donde fue informado por la población que algunos productos del programa Qali Warma estarían siendo cambiados por otros y solicitan saber la razón. Frente a esta denuncia, el parlamentario solicitará el informe respectivo a los responsables de este programa en la región Amazonas. Además, esta comunidad solicitó mayor presencia del programa Beca 18 como un aliciente que sirva para motivar a los niños y jóvenes de la comunidad a estudiar y esforzarse para desarrollarse profesionalmente.

En la Comunidad Nativa de Huampani el congresista Nayap pudo conversar con la población quienes denunciaron al Alcalde Manuel Díaz, por haberse llevado el motor de electricidad y porque se estaría ejecutando una obra de 40 mil soles que no está considerado dentro del presupuesto participativo. El Congresista se comprometió a solicitar a la Municipalidad que se pronuncie sobre este hecho.

En cada localidad el parlamentario compartió sobre los beneficios y alcances que les traerá la puesta en marcha de la Ley de Consulta Previa que fuera aprobada por el Congreso y promulgada por el Ejecutivo. Pero el clamor de toda la población fue el pedido de justicia sobre los luctuosos hechos ocurridos durante el Baguazo, a lo que el Congresista manifestó que ha vuelto a presentar una Moción solicitando al Congreso volver a investigar objetivamente este caso y sancionar de una vez a los verdaderos responsables políticos.

Bagua, 23 de agosto de 2013

Para su difusión,